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Vailate, contributi
alle scuole medie
Vailate — Tredicimila euro
dal Comune all’istituto com-
prensivo di Trescore. È que-
sta la somma erogata il mese
scorso in base al piano per il
diritto allo studio 2014-2015.
I 13.000 euro sono stati divisi
in 4.800 euro per la scuola
materna, 4.100 per la scuola
elementare ed altri 4.100
per la scuola media.

Capralba, finanziato
tirocinio riabilitativo
Capralba—In accordo con Co-
munità Sociale Cremasca il
Comune ha prorogato fino al
14 giugno il tirocinio riabilita-
tivo per una disabile residen-
te a Capralba che si svolge
presso una cooperativa con-
venzionata. In base all’a c c o r-
do, il Comune versa alla tiroci-
nante 200 euro al mese.

Casaletto Vaprio
Apertura biblioteca
Casaletto Vaprio — La giunta
ha affidato alla cooperativa
‘Charta’di Mantovail servizio
di apertura della biblioteca
comunale per il periodo che va
dal 2 febbraio al 30 aprile, per
due ore settimanali per un to-
tale di ventisei ore complessi-
ve. Il costo, per il Comune, sa-
rà di 18,20 euro per ogni ora.

Pieranica, scuolabus
Commissione
P ie ra n ic a — Silvia Vailati
Venturi per il gruppo di
maggioranza e Antonio Val-
dameri per il gruppo di op-
posizione sono i due consi-
glieri comunali nominati
dalla giunta nella commis-
sione per lo scuolabus, ge-
stito assieme al Comune di
Quintano.

IN BREVEPandino. Confcommercio contro la variante al Pgt: annunciate osservazioni

Nuovo supermercato
«Una scelta devastante»
di Stefano Sagrestano

PANDINO — Definiscono sen-
za mezzi termini «devastante»
il possibile arrivo di un super-
mercato e di una media struttu-
ra di venditanon alimentare in
viale Europa, si dichiarano
«colti di sorpresa» e criticano
la«mancanza diconcertazione
e di governance da parte del
Comune», in parole povere il
fatto di non essere stati consul-
tati preventivamente.

I commercianti del distretto
visconteo che fanno riferimen-
to a Confcommercio drizzano
le antenne, dopo che la maggio-
ranza di centro sinistra ha dato
l’ok alla variante al Piano di go-
verno del territorio che apre le
porte alla possibile trasforma-
zione in zona commerciale del-
l’area del deposito di Autogui-
dovie,ampliabile conl’aggiun -
ta di un terreno adiacente.
«Una notizia — si legge nella
nota ufficiale arrivata dall’a s-
sociazione di categoria — c he
arriva senza alcun preavviso.
Avremmo espresso, come Con-
fcommercio, tutta la nostra

perplessità». La critica poi en-
tra nel merito: «L’aver svinco-
lato le medie distribuzioni dal
cinema multisala, o comunque
da un’area destinata a servizi,
nonè modificada poco.Perché
la multisala avrebbe garantito
quella capacità di attrarre
clienti provenienti da fuori

paese necessaria a legittimare
un nuovo spazio commerciale
evitando il ‘ca nnibalismo’ s u l-
le realtà di vicinato. Se il pro-
getto ideato dall’am mi ni st ra-
zione precedente poteva esse-
re sostenibile, così come si è
evoluto rischia di portare ad un
pesante squilibrio».

Si annunciano dunque ini-
ziative di contrasto, a comin-
ciare dalla presentazione di os-
servazioni alla variante, adot-
tata nel consiglio di mercoledì
scorso. Ci sono due mesi di tem-
po per inoltrare proposte e ri-
chieste di modifiche, prima
che il documento ritorni in sala
affreschi per l’ap provaz ione
definitiva. «Noi crediamo nel
paese e nel suo centro storico
come centro commerciale na-
turale — proseguono da Con-
fcommercio —: non si possono
fare scelte non coerenti con il
progetto che, insieme al Comu-
ne, abbiamo voluto sviluppare
in tempi passati e recenti. Va
tutelato un patrimonio di oltre
centoventi negozi di vicinato e
più di venti tra bar, ristoranti e
pubblici esercizi. Un quinto di
queste attività ha l’attestato di
storicità rilasciato dalla Regio-
ne. Oggi, a Pandino, ci sono due
supermercati. Realizzarne al-
trettante medie strutture (una
alimentare e una di altri pro-
dotti) avrebbe un impatto de-
vastante».

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Commercio al dettaglio in via Umberto I

Spino d’Adda
Impianti sportivi
arrivano i soldi
dalla Regione
Cantieri aperti
entro l’estate

SPINO D’ADDA — Appresa la
buona notizia dell’arrivo del
contributo da 50mila euro dalla
Regione per gli impianti sporti-
vi, il Comune può dare il via al
progetto che prevede di aprire i
cantieri in estate. I finanzia-
menti copriranno la metà del co-
sto di rifacimento del campo co-
perto polivalente del centro
sportivo. La somma si aggiunge
ai 132 mila euro già a bilancio
dal 2013 e agli stanziamenti in-
seriti nel previsionale 2015: fon-
di da impegnare per la sistema-
zione delle tribune e la messa in
sicurezza dello stadio e del resto
dell'area. «Grazie al contributo
regionale — chiarisce l’assesso -
re ai Lavori pubblici Luca Rossi-
ni—potremo sostituireil telo in
pvc del campo di calcetto e vol-
ley, provvedere alla pulizia de-
gli archi in legno lamellare, alla
posa di un nuovo campo in erba
sintetica, di nuove porte e reti
con protezione. L'amministra-
zione conta anche di sistemare il
campo da tennis. «Avvieremo e
concluderemo i lavori in estate
—aggiunge il sindaco Paolo Ric-
caboni — in modo da non intral-
ciare l’attività sportiva. Aver ot-
tenuto i finanziamenti è risulta-
to di tenacia pianificatoria. Lo
sviluppo dell’area Ex-Welko, ol-
tre a riqualificare una zona di-
smessa, a fornire un nuovo par-
cheggio e lo spazio per attività
economiche, ci ha dato ulteriori
risorse che verranno investite
sul centro sportivo. Un grazie
per la collaborazione va alla
Usd Spinese oratorio, che ha in
gestione gli impianti, al suo pre-
sidente Pasqualino Gusmaroli e
a tutti i volontari».
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Rivolta d’Adda. Strada al buio, opposizione contro la giunta

«Via Calabresi, uno scandalo»
RIVOLTA D’ADDA — «Quanto
sta succedendo in via Calabresi,
sulla pelle delle cinquanta fa-
miglie residenti che stanno pa-
gando i mutui o hanno già sbor-
sato fior di quattrini per com-
prarsi una casa, è del tutto inac-
cettabile». La vicenda della zo-
naresidenziale rimastasenzail-
luminazione pubblica — il pri-
vato lottizzante non avrebbe pa-
gato le bollette all’Enel che dun-
que avrebbe staccato la luce —
scatena l’attacco della lista di

opposizione di ‘Rivolta delle
id ee ’. Il capogruppo G ia co mo
Melini tuona contro la giunta di
‘Ri vo lt ia mo ’: «La situazione a
cui siamo arrivati, nonostante
nostre continue segnalazioni,
relative al mancato completa-
mento delle opere di urbanizza-

zione, è l’emblema di come que-
sta amministrazione sia incapa-
ce di azioni decisive nei confron-
ti di chi non mantiene le promes-
se. La giunta tentenna invece di
muoversi con tempestività per
far valere i diritti dei cittadini:
la fideiussione depositata a suo

tempo dal privato, come garan-
zia che avrebbe completato le
urbanizzazioni, avrebbe già do-
vuto essere escussa. Invece la
procedura non è ancora comple-
tata. Ho chiesto tutta la docu-
mentazione in Comune, ma da
mesi mi viene negata. Adesso,
inoltre, bisogna intervenire af-
finché l'illuminazione pubblica
nella zona venga riattivata. Ne
va della sicurezza del quartiere
e degli stessi residenti».
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